

# Jahreshauptversammlung der Almendorfer Ponyfreunde e.V.

Petersberg Untergötzenhof



Foto: Kathrin Gipp, Die von der Deutschen Reiterlichen Vereinigung ausgezeichneten Vereinsmitglieder von links: Volker Aschenbrücker (2. Vorsitzender), Thomas Hohmann (1. Vorsitzender), Georg Merz (2. Platzwart), Walter Rustler, Bertram Mehler

Am 17. März 2017 fand im Gasthof in Petersberg-Steinhaus die jährliche Jahreshauptversammlung der Almendorfer Ponyfreunde statt. Anwesend war auch der Ortsvorsteher von Almendorf Matthias Balzer, der dem Verein zu der positiven Mitgliederentwicklung in Jahre 2016 gratulierte und die beiden durchgeführten Veranstaltungen, den Zugleistungswettbewerb und den Trail, aufs höchste lobte.

Thomas Hohmann wurde zum 1. Vorsitzenden wiedergewählt.

Vier Mitglieder (siehe Foto) der Almendorfer Ponyfreunde wurden von der Deutschen Reiterlichen Vereinigung in Form von Urkunden für ihre herausragende und langjährige Vereinsarbeit ausgezeichnet. Ohne solch fleißige, ehrenamtliche Mitglieder kann ein solch kleiner Verein nicht bestehen.

Auch 2017 stehen wieder der Trail am 20.08.2017 auf und um das Vereinsgelände der Almendorfer Ponyfreunde in Untergötzenhof und im Oktober die Tiersegnung an der Wendelinuskapelle auf dem Plan. Der Trail bei den Almendorfer Ponyfreunden ist zudem eine Wertung von vierein um den Kreismeistertitel im Breitensport.

Alle Termine der Almendorfer Ponyfreunde sind auch auf der Homepage unter [almendorfer-ponyfreunde.weebly.com](http://almendorfer-ponyfreunde.weebly.com) zu finden.

Artikel veröffentlicht am 21.03.2017